Neul Joyeux Randonneurs, Dominique et Serge, Anne-marie, Françoise, Bernadette, Daniel, François, Nicole et Christine , pour un départ de St Vallier à 6h00 qui va permettre d'aller déposer à 8h un véhicule au Boréon pendant que le groupe patiente autour d'un café-croissants à St Martin-Vésubie. Départ de la rando à 9h00 de La Madone de Fenestre pour une montée au Pas des Ladres via le col de Fenestre. Pause repas rapide à cause des nuages qui menacent. La descente du Pas des Ladres est négociée avec précautions. Belle vue sur le lac de Trescolpas et grande récompense en chemin : un petit groupe de jeunes bouquetins peu farouches, a laissé de la magie dans nos yeux ! Arrivée à 16h00 au refuge de la Cougourde, sans pluie! Peu de monde, des enfants ; le refuge est accueillant et confortable, douche chaude très appréciée Delle soirée conviviale. Le lendemain nous repartons vers 8h15 pour 4h de descente en forêt jusqu'au Gite de la Cerise au Boréon, terme de notre petit périple, où le groupe va flâner autour de la Maison du Parc et la Vacherie pendant que les 3 chauffeurs récupèrent les voitures. Merci à François pour nous avoir préparé à l'arrivée, des boissons fraîches dans sa glacière! Merci à tous pour ce beau partage! Nicole et Christine